

Die sagenhafte Cintamani-Reise des Lichtarbeiters Sigurgeir Bergsson

Das folgende Video ist ein Tribut an Sigurgeir Bergsson, einem Lichtarbeiter, der einen grossartigen Beitrag leistete zum Cintamani-Netzwerk, und es soll gleichzeitig Inspiration sein für weitere gleichartige Unternehmen – für alle, die sich dazu geführt fühlen!

durch Island. Die sagenhafte Reise eines Lichtarbeiters

in die Wildnis. Eine mehrtägige Cintamani Reise

Der extremen Kälte trotzend,
im hohen Norden, begleitet von einer Freundin und ihrem treuen Hund.

Sigurgeir Bergsson und
“die Legende der blauen Perlen”

Ein Musterbeispiel für die Lichtarbeiter-Gemeinschaft.

Heute ist der Tag!

Wir begannen unsere Reise am 08.08 h um 08:08 UTC

Ein Abenteuer durch Island,
wandernd und gelegentlich per Anhalter über 1100 km...
1100km...!!!

Startpunkt: Troll-Halbinsel im Nordgebirge

Wir verliessen die Farm bei Sonnenaufgang...
für einen 12-stündigen Trip nach Snæfellsjökull.

Wir konnten die Aufgestiegenen Meister fühlen,
und Engelwesen, die uns führten.

Und dank ihrer Hilfe kamen wir sicher an,
bevor die Nacht hereinbrach.

Dort betraten wir das Herz der Berge...

Wir begruben unseren ersten Cintamani-Stein!

Welch wunderbares Gefühl!

Wir setzten unsere Reise fort,
mit dem nächsten Ziel: Reykjavik.

Umgeben von Schönheit...
denn die Landschaften unserer Insel zählen zu den schönsten auf Erden.

Die Umstände waren manchmal schwierig...
aber wir machten weiter mit unserer Mission.

Wir konnten aufeinander zählen.

Und endlich erreichten wir Elli?ardalur Park,
wo wir einen weiteren Cintamani-Stein begruben!

“Dort wuchs mein Bart
wie durch Zauberei. Damit ihr es wisst!”

Zwei Tage später gingen wir nach Ttrölladyngja, dem Atlantikrücken.

Wir erkannten seine Bedeutung für die Befreiung des Planeten...

So haben wir unseren Beitrag geleistet
zum Energie-Netzwerk des Neuen Atlantis,
in einem Land der Geheimnisse...

Wir befanden uns in guter Gesellschaft für
unsere nächste Reise nach Hæringssta?ir.

Tagsüber engagiert, des nachts meditierend...

Voller Zuversicht in den Endsieg
der Lichtkräfte auf diesem Planeten.

Wir haben bereits geplant, weitere Cintamani-Steine
zu begraben, damit unsere Insel segnend...

Seid gegrüsst! Aus Island!

Dies ist eine Nachricht an Cobra und die Menschen von Agartha.

Der erste Cintamani-Stein wurde begraben
am 8. August zur Öffnung des Löwentors,
hier in der Nähe des Gletschers von Snæfelsjökull.

Danke... und der Sieg dem Licht!

Sommer 2017 in Eyjafjör?ur:

Hier sind wir, meine Familie!
Nimm ihn mit dir hinunter!

Dies ist die bisher letzte Cintamani-Reise von Sigurgeir Bergsson

Wächter und hoher Beschützer Islands,
dem Land des Eises und des Feuers.
Anonymer Held der planetarischen Befreiung,
Treuer Freund,
guter Vater,
Lichtgitter-Arbeiter,
Friedensstifter

Sieg dem Licht!

Heute lebt Sigurgeir noch immer mit seinen Lieben auf einer Farm.
Seine Insel gilt als eine Region des Lichts.
Er plant viele weitere Cintamani-Reisen.

Unterstütze ihn!

Hier eine Aufforderung von ArbreSolaire, sich bei ihm zu melden, falls man ein eigenes Cintamani-Projekt hat, für das man eine kleine Unterstützung seinerseits haben möchte:

“Wenn du planst, Cintamani-Steine an wichtigen Orten zu vergraben, und damit die Lichtkräfte bei der Errichtung des New Atlantis Netzwerks zu unterstützen, das sich den ganzen Planeten hinweg ausdehnt, wenn du schon weißt wo und ein kleines Budget hast, um Steine zu erwerben, wenn du die Möglichkeit hast zu reisen und jetzt gerade Zeit hast, daran zu arbeiten, frei von Gier und eigennützigem Zielen
.... dann kannst du mir Details über dein Projekt zukommen lassen unter arbresolaire999@gmail.com .

Ich werde es auswerten und dir mitteilen, wie ich dich dabei unterstützen kann.
Ich werde nur eine kleine Anzahl an Anfragen berücksichtigen können.

Danke für dein Verständnis, wenn du keine Antwort bekommst.”